













### COLOMBIA

# Ecopetrol: así operaba el contrabando de petróleo, un desfalco de más de 1 billón de pesos

COLOMBIA SALUD POLÍTICA DEPORTES ECONOMÍA Y EMPRENDIMIENTO INTERNACIONAL MEDIO AMBIENTE TECNOLOGÍA CULTURA JUSTICIA ESPECIALES SEÑAL EN VIVO

Cinco empresas estarían implicadas en el millonario robo.













Una investigación judicial reveló que 17 empresarios estarían involucrados en contrabando de petróleo que afectó directamente a la empresa de Ecopetrol, el desfalcó asciende a los 1,3 billones de pesos.

Según el expediente de las autoridades logró materializar medidas cautelares sobre 154 bienes que pertenecían a cuatro organizaciones criminales dedicadas al apoderamiento de hidrocarburos.





Lee también: <u>Los detalles del millonario robo a Ecopetrol que denunció Gustavo</u>

<u>Petro</u>

**Operaban bajo la modalidad de** barbacheo, hurto y contrabando, en los departamentos de Tolima, Boyacá, Cundinamarca, Huila, Valle del Cauca, Santander, Atlántico, Magdalena y Bolívar.



Foto: Colprensa

### Así operaba el contrabando de petróleo en Ecopetrol

Los camiones cisterna se cargaban **hasta la mitad con crudo venezolano en ciudades como Maracaibo**, luego se transportaban a Colombia, mezclaban con petróleo obtenido ilegalmente del oleoducto caño Limón-Coveñas. Estos camiones luego llegaban a Buenaventura y Cartagena.

Para evitar sospechas de las autoridades, los buques tenían bandera panameña y salían de Buenaventura y Cartagena hacia **Singapur, Ámsterdam y otros lugares de Asia y Europa.** 

Te puede interesar: <u>El presidente reiteró que aumento en salario de los</u> congresistas es un procedimiento de ley

Dentro de la investigación del robo que sufrió <mark>Ecopetrol</mark>, la Policía determinó que **cuatro organizaciones criminales ingresaban el crudo a Colombia** por medio de empresas fachada, haciéndolas pasar como diluyentes.

La **Fiscalía ordenó incautar barcos,** un lujoso edificio en Cartagena, carros de lujo, megalotes, casas de veraneo y un centenar más de propiedades en al menos cinco departamentos del país.

Uno de los señalados es el empresario Hernando Silva Bickenbach, quien, según la investigación, **sería el eje principal de la distribución de crudo.** 

Otro de los implicados es Roger Gale Gutiérrez, directivo de Gunvor Colombia señalado de introducir el hidrocarburo a Colombia. Se menciona también a la exsubgerente de Swiss Terminal Barranquilla Paola Margarita Martínez, quien sería el agente almacenador de hidrocarburos y sus derivados dentro de la zona franca de Barranquilla.

En el proceso también aparece la empresa Aceicar Ltda. y Australian Bunker Suppliers C.I. S.A.S..

TEMAS RELACIONADOS: #ECOPETROL #PRINCIPAL

#### TE PODRÍA GUSTAR



Contraloría dejó en firme fallo fiscal contra <mark>Ecopetrol</mark>



Explosión en pozo petrolero de Santander dejó varios trabajadores



Ricardo Roa Barragán es el nuevo presidente de <mark>Ecopetrol</mark>



Ya son 11 los ataques a planta de <mark>Ecopetrol</mark> en Barrancabermeja



Ecopetrol: renunció su presidente Felipe Bayón



Video: Ecopetrol registró ingresos récord por 119 billones de pesos

COLOMBIA

## Indígenas de la Amazonía accedieron gratis a internet satelital

Habitantes a más de 500 kilómetros y tres días en piragua de cualquier zona urbana ahora pueden disfrutar del privilegio de estar conectados.



